

DIE POSAUNE

Belarus erhält Atomwaffen von Russland

- Peter van Halteren
- <u>19.06.2023</u>

Belarus hat mit der Lieferung russischer taktischer Atomwaffen begonnen, von denen einige "dreimal so stark sind wie die auf Hiroshima und Nagasaki abgeworfenen", wie der belarussische Präsident Alexander Lukaschenko am 14. Juni bekannt gab.

Belarus has received nuclear bombs that are three times more powerful than Hiroshima and Nagasakpic.twitter.com/eGuHXBBNzh

— Karli Bonne' (@KarliBonnita) June 14, 2023

Lukaschenkos Ankündigung im russischen Staatsfernsehen Rossiya-1 bestätigte, dass Belarus über eine Reihe von Atomlagern aus der Sowjetzeit verfügt und fünf oder sechs davon für die russischen Waffen restauriert hat. Es handelt sich um die erste Stationierung russischer Atomwaffen außerhalb des Landes seit dem Zerfall der Sowjetunion.

Die Atomwaffen werden als Abschreckung gegen potenzielle Aggressoren dienen, da Belarus "schon immer ein Ziel" für den Westen war, so Lukaschenko. Der Westen wolle "uns seit 2020 in Stücke reißen. Bisher hat noch niemand gegen ein Land gekämpft, das Atomwaffen besitzt", fügte er hinzu.

Die Entwicklung folgt nur drei Wochen nach der Unterzeichnung eines Abkommens zwischen Russland und Belarus, das Moskau die Stationierung seiner taktischen Atomwaffen auf Belarus Gebiet erlaubt. Als Teil des Abkommens behält Russland die Kontrolle über die Waffen.

Der prophezeite Atomkrieg: In Matthäus 24 warnte Jesus Christus davor, dass die Menschheit in der Lage sein würde, sich selbst vollständig zu vernichten, bis zu dem Punkt, dass "kein Fleisch gerettet werden sollte", wenn Gott nicht eingreift (Vers 22). In seiner Broschüre <u>Das nukleare Harmagedon steht "vor der Tür</u>"schreibt der Chefredakteur der <u>Posaune</u>, Gerald Flurry:

Viele Nationen haben Massenvernichtungswaffen – einschließlich Atombomben. Der Prophet Daniel nannte dies "die Zeit des Endes" …. Wie viele christliche Kirchenleiter hören Sie überhaupt über Matthäus 24 sprechen? Es ist die wichtigste prophetische Botschaft, die Christus gab, als er auf dieser Erde war!

Diese Prophezeiung ist erschreckend, aber sie birgt auch eine große Hoffnung in sich. Wenn Sie mehr erfahren möchten, bestellen Sie unsere kostenlose Broschür@as nukleare Harmagedon steht "vor der Tür".